
Herr Krampfer fragt nach, wieso der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss bei der Vergabe der 
Klärschlammverwertung nicht beteiligt wurde. 
 
Die Verwaltung erläutert dazu, dass es sich um eine reine Vergabeangelegenheit handelt, die 
zuständigerweise  dem Finanzausschuss vorzulegen war. 
 


